

Freestyle: kleine Hütchen, große Leistung

Beigesteuert von Corega Tops
Freitag, 19. Oktober 2007

Hier die offizielle Pressemitteilung über die neue Freestyle Skating Abteilung des GRSC. Hoffentlich bekommt ihr damit einen kleinen Einblick in diese noch junge Sportart.

GRSC Freestyle Skating: kleine Hütchen, große Leistung

Nach längerer Testphase ist es jetzt amtlich, der GRSC hat als einer der wenigen deutschen Sportvereine eine Freestyle Skating Abteilung. Das "4WheelFreestyle Freestyle Skating Team" hat sich dem Verein angeschlossen und es ist schon das erste Event in Mönchengladbach für den Februar 2008 geplant.

Beim Freestyle Skating ist erstmal alles erlaubt was Spaß macht. "Es geht um freie Improvisation auf 4 Rollen: Dance, Slalom, Jumps und vieles mehr", so Thomas Vilcans vom den 4WheelFreestyle Team, "egal ob auf Inline Skates oder Quads (Rollschuhen)."

Das Training der GRSC Freestyle Skating Abteilung konzentriert sich zur Zeit vor allem auf die Disziplinen Freestyle-Slalom und Speed-Slalom. In diesen Disziplinen konnten sie in diesem Jahr bereits einige gute Platzierung auf nationalen und internationalen Wettkämpfen erreichen. Unter anderen trat das 4WheelFreestyle Team mit guten Ergebnissen beim Paris Slalom World Cup (kurz PSWC), den Inline Games in Hannover und dem Streetlife Festival in München an. Zuletzt konnten Fahrer des Teams Mitte September in München einen ersten und zwei dritte Plätze belegen. Im November geht es zum zweiten mal in diesem Jahr auf die internationale Bühne nach England.

Beim Freestyle-Slalom dreht sich alles um eine Reihe unscheinbarer Hütchen, den sogenannten Cones, die ca. 10cm hoch sind. Die Wettbewerbe werden in verschiedenen Modi gefahren wobei es meist um einen direkten Vergleich der Fahrer im "Battle" Modus geht. Mit möglichst vielen hochwertigen Tricks innerhalb der Cones gilt es hier in jeder der dreizig Sekunden langen Runden sowohl technisch als auch vom Style seine Gegner zu übertrumpfen.

Der Abstand der Cones liegt je nach Wettbewerb zwischen fünfzig und hundertzwangig Zentimetern, diese müssen beim Speed-Slalom nicht nur schnell, sondern auch fehlerfrei umrundet werden.

Der GRSC freut sich eine so junge und innovative Sportart anbieten zu können, erstmals tauchte Freestyle-Skaten in dieser Form 1996 in Frankreich auf. "Das 4WheelFreestyle Team gliedert sich perfekt in den Verein ein. Sie haben bereits mit unseren Rollkunstläuferinnen ein gemeinsames Schaulaufen gemacht und Trainieren zeitgleich mit der Inline-Hockey Mannschaft", so Torben Schultz vom Vorstand. Und mit einem kleinen Seitenhieb auf das Rödel&Partner Gutachten fügt er hinzu: "Eine eigene Hallenzeit ist bereits in Aussicht. Hoffen wir nur das Hallenzeiten nächstes Jahr noch finanziert werden."

Der erste eigene Freestyle Event mit Workshop, Show und Contest ist auch schon in Vorbereitung. Geplant wird für das Wochenende vom 15.02. bis 17.02.2008. "Wir rechnen mit Skatern aus ganz Deutschland und der internationalen Szene", so Thomas Vilcans, "da wird Gladbach einiges zu sehen bekommen."

Weitere Informationen finden Sie im Internet:
<http://www.4wheelfreestyle.de>